

Un automobiliste meurt à la suite d'une sortie de route à Contrecoeur

Écrit par L'actualité
Vendredi, 03 Octobre 2014 04:54 -

CONTRECOEUR, Qc – Un homme de 47 ans a succombé à ses blessures à la suite d'une sortie de route survenue sur l'autoroute 30 à Contrecoeur, en Montérégie, jeudi midi.

Selon Mélanie Dumaresq, de la Sûreté du Québec, le conducteur était seul dans son véhicule quand, pour une raison inexpliquée, il en a perdu la maîtrise. Il a alors heurté de plein fouet le pilier d'un viaduc.

Les pinces de désincarcération ont été nécessaires pour extirper l'homme de son véhicule. Il a ensuite été transporté vers un centre hospitalier, où il a succombé à ses graves blessures quelques heures plus tard.

Une enquête a été ouverte pour déterminer les causes du drame. Selon Mme Dumaresq, l'hypothèse du geste volontaire n'est pas exclue.

Note to readers: Retiré le mot «central», après pilier, dans le deuxième paragraphe

Cet article [Un automobiliste meurt à la suite d'une sortie de route à Contrecoeur](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur Lactualite.com: [Un automobiliste meurt à la suite d'une sortie de route à Contrecoeur](#)